



令和6年度  
学校だより

吉井小学校だより

輝くよしいっ子

10月

18日 第39号

文責：小西貴仁

## かがやき班『ばらまきオセロ大会』の様子！

10月17日（木）、朝の活動の時間を活用し、かがやき班の活動を行いました。いつもは、運動場の草抜きをした後に各班ごとにレクリエーション活動を行っていますが、今回は、体育館で『ばらまきオセロ大会』を行いました。

11月6日（水）に、阿南市の1区の各小学校のみなさんとの交流会を行います。そこで、交流会に参加する1年生から3年生の代表の子どもたちが、リハーサルを兼ねて司会進行を行いました。

全校のみんなの前で司会進行をするのが初めてだったので、最初は、少し緊張している様子が見られましたが、『ばらまきオセロ大会』が始まると少しずつ緊張がほぐれてきて、堂々と自分の役割を行う姿が見られました。最後には、自分の役割をやり遂げたという安心感から、一人ひとりの表情には笑顔が見られました。

11月6日の交流会の本番では、今日のリハーサルが自信となって、それぞれの役割をやり遂げてくれると思います。1年生から6年生のかがやき班のみなさん、『ばらまきオセロ大会』、それぞれの班のみんなと協力して楽しく活動している姿が素晴らしいと思います。

### 【『ばらまきオセロ大会』の様子を紹介します。】



かがやき班活動では、吉井小学校の1年生から6年生までの一人ひとりが「かがやく姿」がたくさん見られています。「かがやき班」活動によって、全校の子どもたちが学年の枠を超えていろいろな活動を行っています。校庭の草抜きの後、どのようなレクリエーション活動をしたのかについて、6年生がリーダーになって班のみんなから意見を聞き、相談をしながら活動内容を決めています。この活動を通して、1年生から6年生までの一人ひとりが繋がりを深めることにもなっています。

今回は、『ばらまきオセロ大会』の様子について紹介しましたが、今後もかがやき班の子どもたちの活動の様子をたくさん紹介していきますので、ご期待ください。よろしくお願いいたします。

また、かがやき班でどのような活動をしているのかについて、お子様にお話を聞いていただけたらと思います。